

## El CEIP Rafael Alberti despide al alumnado tras las VI Jornadas Culturales

[VALME JIMÉNEZ](#) 28 JUNIO, 2022

El CEIP Rafael Alberti de Montequinto ha despedido a sus alumnos celebrando su tradicional convivencia de final de curso. Talleres lúdicos, jornadas, cuentacuentos o excursiones son algunas de las actividades realizadas para concluir el actual curso académico.

El colegio cuenta con un proyecto educativo bilingüe e integral cuyo objetivo es desarrollar las diferentes competencias de su alumnado basándose en la igualdad entre sus alumnos. Con el propósito de contextualizar los aprendizajes al entorno, el centro viene llevando a la práctica un nuevo concepto de celebraciones. Consiste en la realización de clausuras finales a modo de exposiciones y actuaciones relacionadas con un centro de interés para mostrar a la comunidad educativa toda la labor realizada durante el año.

A lo largo de este curso 2021/2022, se ha investigado sobre el centro de interés del



«Cómics», contando con la ayuda de las familias del colegio. Como punto y final a dicho proyecto, el CEIP Rafael Alberti invitó a la Comunidad Educativa a las VI Jornadas Culturales quienes pudieron disfrutar de la exposición de todas las producciones y trabajos realizados por el alumnado del centro. También pudieron acudir al tradicional concierto de primavera donde Educación Primaria hizo una representación de diferentes bandas sonoras de los principales cómics trabajados durante el curso. El concierto contó con la actuación del coro del centro, actuaciones solistas de algunos niños y del profesorado del centro.

Como culminación del curso, se ha celebrado la habitual convivencia a la que ha asistido todo el alumnado, antiguos alumnos, las familias del centro y nuevas familias que entrarán en el CEIP Rafael Alberti el próximo curso. La jornada ha contado con las actuaciones de alumnos de Educación Infantil y Primaria, con un mercadillo solidario, artículos de alumnos a beneficio de la asociación ACIMET, y con diferentes actividades organizadas por la asociación de padres y madres del centro «El Trenecito».